

## CRISIS DE ISAPRES Y SALUD DE AFILIADOS

SEÑOR DIRECTOR:

A fines de octubre sufrí una rotura de tendón de Aquiles. Debí operarme, hacer reposo y posteriormente comenzar rehabilitación con kinesiología.

Ha sido un proceso difícil, pero mi Isapre se ha encargado de hacerlo infinitamente más tortuoso: ha entorpecido la cobertura de la operación quirúrgica, rechazó mis licencias médicas y dio una cobertura de kinesioterapia muy por debajo de lo que mi plan establece.

Sin perjuicio del ejercicio de mis derechos ante los órganos administrativos y judiciales respectivos, planteo una pregunta: ¿La crisis de las Isapres se va a pagar con la salud de los afiliados?

**Sebastián Parada Yunis**

Funcionario público